
Ｎｏ.１

質 問 者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

①初めて出た南海トラフ地震臨時情報に対して

　・どういう体制をとって対応したか

　・避難所使用者の状況は

　・見えてきた課題・改善すべき点などは

　・自主防災組織の育成と強化について

　・秋の防災訓練をどのように行う計画か

②災害時の井戸の活用について

　災害発生時に飲料水や調理に使う水以外の生活用水を確保するために「芸西村防災用手動ポンプ設置補助交付要綱」が平成20年に設置されて

いる。これの見直しを行い普及して災害発生時に活用する体制をとるべきではないか。

・接種の体制と対象者について

・定期接種・任意接種の費用について

・接種したい人が金額が高いために諦める事が無いように対策を取るべきではないか

　本村が管理する公共施設（学校施設を含む）の非構造部材の耐震化について、これまでに実施された調査・点検、耐震化対策を聞く。

　また、どのような基準で調査・点検し、耐震化対策を実施したかを聞く。非構造部材の耐震化に伴う、定期的な調査・点検、耐震化対策の重

要性をどのように考えているかを聞く。

　また、今後、公共施設（学校施設を含む）の非構造部材の調査・点検を実施する予定はあるかを聞く。

・一人暮らしの世帯数、現在どのように見守りをしているか。

・自治体によってはデジタル機器を導入しているが、当村では。

・もし、導入していないのであれば導入についてどう考えるか。

・両施設には、村内の生徒、スポーツ少年団、芸西体育会などをはじめ村外からの利用者もある。近年の気候を考えると気持ちよく利用しても

らうには、空調設備が必要ではないか。

・南海トラフ地震など大きな災害時、両施設は避難場所となる。長期避難となる場合もあり得ると思う。そうなった場合にも空調設備は必要だ

と思うが考えを聞く。
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Ｎｏ.２

質　問　者 質　問　の　件　名 質　　　　　　問　　　　　　の　　　　　　要　　　　　　旨 答弁を求める者

　現在、芸西村消防団は３分団有り、その全ての分団で団員不足になっている。８月に初めて発令された「南海トラフ地震臨時情報」により、

消防本部を持たない当村にとって、大規模災害時には消防団員不足が一層懸念されることとなった。

　今後も消防団員が安心安全に活動出来るように、消防団員不足と処遇について村長の考えを問う。

・村のイベントなどの時に、消防団員の新規入団募集のブースなどを設置してはどうか。

・消防本部を持たない当村にとって、消防団員不足は重大な問題であることをもっと村民に周知するべきではないか。

・現在の出動手当は当村の基準に沿ったものだが、消防団員は命の危険も伴うこともある。また深夜の出動もある。これらの理由から、危険

　手当や時間外手当などを支給するべきではないか。

  避難タワーに特化した避難訓練の実施はできないか聞く。

   避難タワーを曜日、時間を決めて開放はできないか聞く。
堀川 友久 避難タワーの活用について 村　長

岡村 俊彰 消防団員不足と団員の処遇について 村　長


